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爱民医院为您

解除痔疮困扰

俗话说，“十人九痔”， 痔疮

可以说是最常见的疾病之一。 由

于这种病的特殊性，很多人患病

后会不好意思，非要等到疼得受

不了了才去医院。

老王今年 60 多岁， 早在 20

多岁的时候，他就偶有便血的症

状，当时他也没当回事儿。 随着

时间的推移， 便血越来越重，经

常有痔核脱出， 便后自动收回。

他买了些药物涂抹，病情好转就

置之不理， 病情一拖就是几十

年。 儿女成家立业之后，老人病

情更加重了，由于儿女长期在外

工作，为了治好老人的病，孝顺

的儿女把老人送到一家医院，诊

断为混合痔，并做了混合痔环切

术，当时手术的痛苦让老人至今

记忆犹新。

近来老王病情再次发作，便

血、肛门坠涨，令老人十分痛苦。

这次儿女把老王送到了爱民医

院肛肠科，采用微创技术进行治

疗，整个过程不到 20 分钟，老人

的痔疮就被彻底去除了。

爱民医院引进目前先进的

等离子肛肠综合治疗仪，微创技

术治疗痔疮，该技术在高频电容

场下组织带电离子和偶极离子

在两极间高速振荡产生内源性

热源， 该热源使痔疮组织液干

结、坏死、继而自然脱落。 具有热

定向好、局限性强等特点，不会

灼伤病人。 定位准确、创伤小、出

血少 、恢复快 ，适用于重度环状

混合痔、复杂性肛瘘、直肠脓肿、

脱肛、痔疮、直肠肿瘤等疑难杂

症。 特别适合中老年人、注重效

率的白领人士和女孩的痔疮治

疗，同时也适用于手术治疗后又

复发的患者。

怎样才能不长痔疮呢？ 爱民

医院外科专家张志刚给大家介

绍了一种独特的提肛养生法。 提

肛的具体做法很简单，主要有以

下三步：

1.在吸气的时候将意念集中

于会阴；

2.用力上提肛门，连同会阴

一起向上提；

3.这时，肛门会紧缩。持续一

会儿，随呼气放松肛门。

经常提提肛门， 对防治脱

肛、痔疮等疾病非常有效。 而且

这种方法所花费的时间也不过

是一两分钟， 每天做十余次即

可。 （王一轩）

晨报讯（记者 赵玮 张小娜）淇县沿着太

行山余脉的丘陵地带比较适宜种植枣树，这一带

枣树种植面积达一万五千亩， 主要分布在北阳

镇、庙口乡、黄洞乡和灵山街道办事处等地。 9 月

15 日，记者从淇县林业局了解到，10 日以来的阴

雨天气影响了枣的丰收，约减产 40%。

9 月 15 日， 记者来到淇县北阳镇的裕丰果

业合作社，在枣树区，记者见到枣树下落了一层

烂枣，尚在枝头的枣大部分都出现了裂纹。 据裕

丰果业合作社的总经理刘长合介绍，每年都会有

枣掉落，但最近秋雨连绵，所以今年的掉枣量特

别大，且烂枣的比例也高。 除了容易造成枣掉落

外，由于前期天气干旱，最近阴雨连绵，造成很多

枣都裂开了。“都说涝梨旱枣，枣成熟期间，天气

越好，越有利于枣树光合作用，枣的含糖量也就

越高。 接连几天的阴雨天气，枣树的根部吸收了

大量水分，把枣皮都撑裂了。”裕丰果业合作社的

技术经理王海军介绍。“我们这个枣园前期采摘

得差不多了，损失不是太大，大概损失了 20%，但

其他前期采摘不充分的枣园可能损失较大。 ”王

海军说。

随后，记者来到北阳镇南四井村的无核枣采

摘园，采摘园的赵学明向记者介绍，他的采摘园

有 60 亩，损失 50%左右。 赵学明说，今年由于成

本增加，枣价还可以，但枣一裂口就卖不上价了，

而且很容易腐烂。 现在只盼着天气能够好起来，

把裂口枣里的水分晒干，然后才能摘下来。

淇县林业局办公室副主任马淇山说：“淇县

的枣林有一万五千亩，是产枣重要基地，连日阴

雨天气对枣农影响较大，约造成 40%的损失。 ”

帮朋友打架伤人

潜逃 6 年被抓

晨报讯 （记者 夏国锋 通讯

员 陈晓杰） 犯罪嫌疑人刘某 6 年

前帮朋友打架将人砍成轻伤，潜逃 6

年后终被抓。

9 月 13 日， 浚县屯子派出所接

到市红旗派出所的协查通知， 称有

一逃犯可能潜逃至屯子镇， 并将获

取的可疑固定电话号码告诉了屯子

派出所民警。 屯子派出所立即安排

民警进行调查摸排，并伺机抓捕。 经

查， 该固定电话是屯子镇某村路边

的一联通代售点的电话， 民警推断

嫌疑人可能去过那里， 于是迅速赶

到该门市。 进入门市后，民警发现后

院有一个女子在做饭， 而门市的套

间内有一男子正在睡觉。 民警通过

与随身携带的照片比对， 发现该男

子正是犯罪嫌疑人刘某， 后查明该

女子是刘某的对象。

经讯问，刘某原籍为濮阳人，现

在我市山城区居住。 刘某交代了于

2005 年 5 月 21 日晚 8 时许，为帮朋

友在山城区奔流街夜市持砍刀将李

某、马某砍伤的犯罪事实。 目前，刘

某已被移交至红旗派出所。

随着生活水平的提高，如今人们足不出户就

可以享受到贴心服务带给生活的便利，送水业也

随之兴起。 送水工每天穿梭在城市的大街小巷，

出入各个小区，他们的汗水几乎洒遍了城市的每

个角落。

9 月 15 日 8 时 58 分，记者见到了康露水业

的送水工杜江涛， 他看上去有 20 多岁，1 米 75

左右的个头。当时他正忙着提水，和记者聊天时，

他也没有放下手中的活。“送水是个力气活。夏天

需求量大，多的时候一天要送一百多桶，冬天需

求量小，不过一天最少也要送十几桶。”杜江涛对

记者说。

9 时 02 分，杜江涛将 17 桶水整齐地摆放在

电动三轮车上，带着记者一起出发。在车上，杜江

涛告诉记者， 这 17 桶水分别要送到 8 个地方。

“要送达的地方很分散，最远的在阳光花园。 ”

9 时 06 分， 记者和杜江涛来到淇滨区政府

家属院 18 号楼。杜江涛一跃而下，扛起一桶水快

速跑向 4 楼。 等住户开门后，他又熟练地收回旧

桶，为住户换上新的桶装水，随后他收了水票，这

就算完成了第一次送水任务。

9 时 17 分， 记者和杜江涛来到福田小学 。

“这是个大客户，每次都需要好几桶水。 ”杜江涛

一边卸水，一边跟记者聊天。记者发现，杜江涛对

这里很熟悉，从 1 楼到 4 楼，他以最短时间给 6

个办公室送去了水。“送水记性要好，前几天送水

时，这里就有人说水快完了，要我过两天送来，所

以哪个房间需要水我基本都能记住。 ”

杜江涛对新区的路线非常熟悉。在去阳光花

园的路上，每到一个地方，他都会给记者介绍哪

里需要多少水，多少天送一次。正和记者聊天时，

杜江涛的手机响了，原来是他的一个同事，因为

是新来的，不知道公安局家属院在哪里，问他该

怎么走。 杜江涛笑着说：“我在这里干了快 3 年

了，别的不说，新区每个地方我基本上都知道。 ”

10 时 13 分，到达阳光花园。

杜江涛快速将一桶水扛上 5 楼，

回来后他告诉记者：“这个小区

的客户不多，虽然需水量小路又

远，但不管怎样 ，我们都要让客

户满意。 ”

10 时 17 分，在建设花苑，杜

江涛扛着一桶水给 1 号楼的一

个客户送去，不一会儿他又把水

扛了回来，因为客户不在家。 杜

江涛无奈地说：“最怕的就是遇

到客户不在家， 耽误了时间不

说 ， 再次送过来时， 还会被埋

怨。 ”

10 时 21 分，在新区黎阳路，

要水的客户住在鹤立酒店后面。

因为刚下过雨 ， 三轮车开不进

去，杜江涛只好扛着水桶，深一脚浅一脚地往住

户家中走去，这次足足花了 10 分钟。

不亲身体验很难了解送水工的辛苦，送水不

但是个体力活，有时还会受很多委屈。 杜江涛告

诉记者：“有些人瞧不起我们这些送水工，打电话

要水时说话很难听。 前两天下雨的时候，有个客

户中午打电话要水，因为下雨，我那个同事路上

走得慢，1 点还没到， 后来他打电话过来张口就

骂，我们也很委屈。苦点儿累点儿不怕，只希望客

户能多理解我们一些。我们风雨无阻地给住户送

水，相信他们也能感到温暖，大多数客户还是能

理解我们的辛苦。 ”

10 时 57 分，杜江涛跑完了 8 个地方 ，送完

最后一桶水，结束了这次送水任务。 杜江涛很乐

观，他告诉记者：“虽然送水的工作很累，每天风

吹日晒，有时还要受客户的气，但这将是我一生

中宝贵的财富。送水过程中，我认识了不少人，也

学会了怎样和人交往。 ”

送水工：天越热，活儿越多

雨水充足 枣被撑破“肚皮”

连绵秋雨致淇县枣产量减少约 40%

前期干旱，最近阴雨连绵，致使无核枣的表皮裂开。 晨报记者 张志嵩 摄


